

# 25 Jahre Frauenwallfahrt im Bistum Magdeburg

In diesem Jahr, dem 25. Jubiläumjahr, lassen sie sich von einem Zitat von Mechthild von Magdeburg leiten, die allen spirituellen und gesellschaftlichen Anfeindungen zum Trotz schrieb:

**„Die Wahrheit kann niemand verbrennen.“**

Frauen wissen: das Kloster Helfta gehört zu den zentralen Frauenorten in Sachsen-Anhalt.

Im Spätmittelalter war es ein theologisch und gesellschaftlich relevanter Ort für Wissenschaft und Spiritualität.

Hier schreiben mutige und kluge Frauen Geschichte. Mechthild von Magdeburg ist die Patronin des Diözesan-kfd-Verbandes.

Die kfd-Frauen haben die Wallfahrt von Beginn initiiert und belebt. (kfd- katholische Frauen Deutschlands)



## 25. frauen-wallfahrt im Bistum magdeburg

**10:30 Uhr** Eröffnung und Festvortrag  
von Prof. Dr. Hildegund Keul

**12:00 Uhr** Mittagessen\*  
Zeit für Begegnungen

**13:00 Uhr** Angebote:  
Konzert mit dem Chor „MissKlang“  
Klosterführung • Kalligrafie  
Gespräche • und mehr

**15:00 Uhr** Gottesdienst mit  
Bischof Dr. Gerhard Feige

